

СОДЕРЖАНИЕ

CONTENTS

Вопросы клинической офтальмологии

Clinical Ophthalmology

**Кочина М. Л., Яворский А. В., Евтушенко А. С.** Роль визуальной загрузки в процессе формирования зрительной системы детей и подростков .....3

**Kochina M. L., Yavorsky A. V., Evtushenko A. S.** The role of visual strain in the process of children and teenagers visual system formation.

**Меджидова С. Р.** Роль комплексного иммуноферментного тестирования в диагностике увеитов на фоне герпетической инфекции .....11

**Medjidova S. R.** Role of the complex enzyme immunoassay testing in diagnosing uveitis in the presence of herpetic infection

**Величко Л. Н., Вит В. В., Малецкий А. П., Богданова А. В.** Иммуномодулирующие эффекты индукторов интерферона у больных увеальной меланомой в процессе комбинированного органосохраняющего лечения .....17

**Velychko L. N., Vit V. V., Maletskiy A. P., Bogdanova A. V.** Immunomodulating effect of adjuvant interferon inducers in patients receiving of uveal melanoma in the process combined photocoagulation/strontium-90 brachytherapy organ-saving treatment.

**Гончарь Е. Н.** Толщина комплекса ганглионарных клеток сетчатки и нервных волокон в области макулы у пациентов с первичной открытоугольной глаукомой, получавших в лечении L-аргинин ... 23

**Gonchar' E. N.** The thickness of the retinal ganglion cells complex (GCC) and nerve fibers in the macular area in patients with primary open-angle glaucoma (POAG) that received L-arginine in terms of their treatment.

**Левицкая Г. В.** Аминокислоты в стекловидном теле и витреальном содержимом у больных ретрогенной отслойкой сетчатки с разной степенью пролиферативной ретинопатии .....28

**Levitskaya G. V.** Amino acids in the vitreous and intravitreal fluid in rhegmatogenous retinal detachment patients with different proliferative vitreoretinopathy grades.

Экспериментальные исследования

Experimental Studies

**Бахритдинова Ф. А., Нарзикулова К. И., Миррахимова С. Ш.** Влияние фотодинамической терапии на показатель эндогенной интоксикации ..... 35

**Bakhritdinova F. A., Narzikulova K. I., Mirrakhimova S. Sh.** Effect of photodynamic doses of laser irradiation on endogenous intoxication indices.

**Юревич В. Р.** Влияние гипертензии на уровень продуктов перекисного окисления липидов в тканях переднего отдела глаза при экспериментальном диабете .....38

**Yurevich V. R.** Effect of ocular hypertension on the levels of lipid peroxidation products in anterior eye tissues in experimental diabetes.

**Гайдамака Т. Б., Рафалок С. Я.** Влияние дефицита слезной жидкости на развитие эндотоксин-индуцируемого кератита .....44

**Gaydamaka T. B., Rafalyuk S. Ya.** Effect of tear deficiency on the course of endotoxin-induced keratitis.

**Мороз О. А.** Содержание высокотоксичных метаболитов в плазме крови и сетчатке экспериментальных животных со стрептозотоциновым диабетом при воздействии липоевой кислоты и кверцетина .....49

**Moroz O. A.** The content of highly toxic metabolites in blood plasma and retina of experimental animals with streptozotocin diabetes upon exposure to lipoic acid and quercetin

Обзор литературы

Literature Reviews

**Груша Я. О., Искусных Н. С.** Современные методы устранения паралитического лагофтальма .....55

**Grusha Ya. O., Iskusnykh N. S.** Modern Methods of Repair of Paralytic Lagophthalmos.

Случай из практики

Case Reports

**Бездетко П. А., Савельева А. Ю., Столярова Е. К.** Клинический случай побочных эффектов препарата топирамекс .....60

**Bezdetko P. A., Savel'eva A. Yu., Stoliarova E. K.** Topiramax-induced side effects: a case report.